

Cabinet militaire de François Léotard Général Philippe Mercier

Les Echos, 25 mai 1994

Le ministre de la Défense, François Léotard, a nommé le général Philippe Mercier chef de son cabinet militaire, en remplacement du général Jean Rannou, devenu major général de l'état-major des Armées.

Le général Mercier, cinquante-six ans, issu de l'infanterie, était depuis

octobre 1992 sous-chef opérations à l'état-major des Armées. Au cours de sa carrière, il a commandé le 35e régiment d'infanterie à Belfort (1983) et servi dans différents états-majors après des débuts à la Légion étrangère. De juin 1981 à juillet 1983, il a notamment été aide de camp du président de la République.